

# Un estudio identifica qué causas influyen en las colisiones entre vehículos Cándido Méndez asiste al congreso extraordinario de UGT Andalucía

EUROPA PRESS GRANADA / EUROPA PRESS GRANADA | ACTUALIZADO 06.03.2013 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Me gusta 0 Tweet COMPARTIR

Investigadores de la Universidad de Granada (UGR) han desarrollado una nueva técnica estadística que permite analizar de forma exhaustiva todas las causas posibles que influyen en la severidad de un accidente de tráfico.

Su trabajo permite realizar un análisis de los accidentes de tráfico de un modo mucho más preciso y, además, mostrar determinadas relaciones entre las variables que no podrían ser identificadas con los métodos tradicionales, según un comunicado de la UGR.

El autor principal de este trabajo, publicado en la revista *Accident Analysis & Prevention*, es el profesor Juan de Oña López, responsable del grupo de investigación Transporte y Seguridad (Tryse) del departamento de Ingeniería Civil de la UGR.

Para esta investigación se analizaron 3.229 accidentes entre 2004 y 2008, con hasta tres vehículos involucrados. En todos los casos existe una relación directa entre la severidad del accidente y las siguientes variables: mes, hora, número de heridos, tipo de accidente, causa, edad, sexo, ancho de calzada, tipo de arcén, marcas viales y visibilidad.

El secretario general de UGT, Cándido Méndez, y su homólogo en UGT-A, Manuel Pastrana, participan hoy en Granada en el congreso extraordinario de UGT-Andalucía, donde más de 170 delegados elegirán la delegación andaluza al 41 congreso confederal de UGT, que se celebrará en Madrid entre el 10 y el 13 de abril.

Asimismo, los máximos líderes del sindicato a nivel nacional y regional, acompañados por el secretario general de UGT-Granada, Manuel Martínez, informarán sobre las movilizaciones convocadas por la Cumbre Social para el próximo domingo, en más de 50 ciudades españolas, bajo el lema 'Contra el paro, por la regeneración de la Democracia'. Al congreso extraordinario de UGT-A asistirán más de 170 delegados de UGT.

0 comentarios 0 votos    



## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[ENVIAR COMENTARIOS](#)

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

